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DICHO PARA NO SER CONTADO 

ga del edificio, Centro Regional de TVE, o Solana por creer que se hacía en propiedad y no 
en uso, como se había propuesto. Lo cesión finalmente fue en uso y el equívoco se debió o lo 
información erróneo que José Marin, coordinador regional de RTVE, les dio en diciembre y 
que ratificó un día antes de lo entrego ante un medio de comunicación. 

Mareados de lanlo movimienlo. Un error similar ocurrió cuando José Marin informó 
o miembros del Consejo Asesor que el director regional de Radio 5 no sería ni el entonces direc
tor regional de Radio Cadena, Félix Madero, ni quien era director de Radio Nacional en Cuen
ca . Días después nombraban o Félix Madero. Cloro que, poro errores, el de Javier Irizar, 
presidente del Consejo Asesor de RTVE en Castilla-La Mancha, y que fuero presidente de 10 5 

Cortes, que en el telegrama en que convocaba o uno reunión del Consejo, señalaba que se 
informaría sobre Radio Cadena Española, cadena que yo no existe y cuyo lugar es ocupado 
por Radio 5 de Radio Nacional de España . 

Dinero para reloies. Los Cortes de Castilla-La Mancha también quieren promocionar
se. A tal fin han pedido presupuestos o empresas que trabajan lo publicidad en regalos . Por 
ejemplo, publicidad en llaveros, mecheros, relojes, etc. Lo cantidad o gastar estimado asciende 
o dos millones de pesetas y uno de 105 empresas o 105 que se ha solicitado presupuesto cuento 
entre sus socios con un parlamentario del Partido Popular. Eso también es ser «largo» en lo polí
tico. 

Bono busca apoyos. Anchuras es también «el río que nos llevo». Muy sutil estuvo el presi
dente Bono poro recabar apoyos del grupo Popular en torno o este asunto en uno reciente 
visito realizado o lo provincia de Albacete. Lo Meso poro lo Defensa de Anchuras ha recurri
do o lo iniciativo popular poro presentar uno proposición de ley que permito lo declaración 
de Anchuras como Porque Natural. Poro hacer frente o esto iniciativo, José Bono ha solicita
do de manero informal el apoyo de 105 populares, y poro venderlo bien preguntó o miembros 
del Partido Popular: «¿Qué vamos a hacer con la proposición de ley presentada por los comu
nistas?». 

Anchuras lendrá piscina. Por cierto, que dentro de lo molo estón de enhorabuena 105 

vecinos de Anchuras. Lo Junto de Comunidades ha remitido un escrito 01 ayuntamiento dicien
do que pueden disponer de 105 ocho millones de pesetas que tenían adjudicados hoce tiempo 
poro lo construcción de uno piscina municipal. El proyecto en cuestión se había visto paralizado 
cuando comenzaron 105 protestos contra el campo de tiro. 

Quieren cambiar al presidenle de la Caia de Toledo. Lo posado semana fue de 
inauguraciones por porte de 105 Cojos de Ahorros de lo región. Lo de Albacete abrió sucursal 
en Madrid y busco local poro instalarse en Toledo. Lo de Toledo inauguró en Albacete. Pero 
105 Cojos son también noticio, dado que se encuentran en otros procesos de cambio . En Toledo 
han vuelto 105 movimientos de coro o situar en lo Presidencia de lo Cojo de Ahorros 01 concejal 
del ayuntamiento responsable del órea de urbanismo, Tomás Martin Peñato. El adual presi
dente y ex senador de lo entonces Alianza Popular, Enrique Prieto, cuento con amplio mar
gen, puesto que su mandato no finalizo hasta 1990. 

Con moda y vino se anda el camino. Los hombres de lo modo no olvidan sus oríge
nes. Demostración palpable es el coso del diseñador Manuel Piña . Este es gran amigo de otro 
diseñador de lo región, Félix Bellido, propietario de lo empresa Cinturones Olimpo y presi
dente de lo Asociación Greco, quien últimamente ha adquirido lo empresa Vinícolas de Castilla
La Mancha que elaboro el vino «Señorío de Guadianeja». 
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